



ますのきょうだい

万寿小学校学校便り NO.21

R7年10月14日(火)

◎6年生が修学旅行に行ってきました。

10月1日(水)2日(木)1泊2日で京都、奈良、大阪へ修学旅行に行きました。それぞれ楽しかったところや思い出に残ったところは違いますが、みんな最高の修学旅行になったようでした。

倉敷駅に集合。わくわくが止まりません。天気にも恵まれましたね。

新幹線では、トランプやウノなどカードゲームで大盛り上がりでした。

いよいよ京都のタクシー研修がスタート!!



清水寺 伏見稻荷 金閣寺 三十三間堂 北野天満宮などなど 行きたいところに行くことができて大満足!!



2日目は、奈良公園、海遊館。東大寺の大仏の大きさに感嘆し、海遊館のジンベイザメに歓声を挙げ、たくさんの思い出とお土産をいっぱい抱えて倉敷に帰りました。

京都でのグループ活動では、仲良く協力して班活動を行うことができました。また、しおりを何度も開いて日程を確認する姿を見ることができました。6年生としての大きな成長を感じた2日間でした。卒業まで半年間。これからまたどんな姿を見せてくれるのか楽しみです。

